



# 吾桑地区市民運動会

# あそ う 公 民 館 だ よ り

# 12月

吾桑公民館 発行  
平成 29 年 12 月 1 日  
第 384 号

吾桑人口統計 10 月末現在  
\* ( ) 内は前年比  
男性 : 956 名 (-4 名)  
女性 : 1083 名 (-2 名)  
合計 : 2039 名 (-6 名)  
世帯数 : 918 (-6)

吾桑公民館公式ブログ  
「あそう村だより」  
<http://asoukouminkan.blog78.fc2.com/>

須崎市立吾桑公民館  
電話・fax : 45-0525  
〒785-0044  
須崎市吾井郷乙 497-1



11月5日(日)吾桑小学校グラウンドにて吾桑地区市民運動会を開催しました。雨天により日程の変更がありました。多くの方に参加・協力していただき、無事に行うことができました。本当にありがとうございます。

当日は天候に恵まれ、最高の運動会日和でした。今年は新しい競技が3つあり、みんな初めての競技に戸惑いながらも、笑顔で、時には真剣な面持ちで競技に挑んでいました。



恒例の競技では皆さん全力で挑み、どのチームも最後まで接戦を演じました。また応援にも熱が入り、秋空の下、たくさんの方がグラウンドに響きわたっていました。

今年の優勝は黄チーム(国見・弘岡)でした。本当におめでとうございます。来年はどのチームが優勝するのでしょうか。

また、来年も楽しく盛り上がる運動会になるよう、ご協力のほど、よろしくお祈りします。



## 第一回 避難所運営 マニエアル作成

11月17日(金)吾桑公民館にて第一回避難所運営マニエアル作成を行いました。今回は避難所運営についてのお話を聞いた後、避難所で起こり得る事象についてYESかNOで判断してグループで話し合うクロスロードというシュミレーションゲームを行いました。

次回は12月20日(水)を予定しています。今回参加できなかった方も是非ご参加ください。よろしくお祈りします。

吾桑地区市民運動会実行委員会

吾桑地区市民運動会はみなさんのご寄付・広告料によって、運営しています。今年も無事に、開催できましたことを心より感謝申し上げます。



# さくらら会研修旅行

11月20日(月) 吾井郷さくらら会26名は、香川県東かがわ市に行つて来ました。うどん県の東端に位置し、引田町・白鳥町・大内町の旧3町が合併した新しい市です。ここは日本の手袋シェア90%を誇る手袋産業が盛んな地域です。私たちは、先ず初めに引田町にある江戸末期に建てられた「讃州井筒屋敷」を訪問。からくり人形によるお茶のお接待を受け、屋敷内を見学。そして、東かがわ手袋ギャラリー(旧工場)を見学しました。

その後は、引田町を出て高松市へ、昼食はもちろん「うどん」です。屋島の麓にある四国村わら屋で、本場の釜揚げうどんを舌鼓、お腹もいっぱいになり、最終訪問地である新屋島水族館へ。水族館は屋島山上にあるため小じんまりしていますが、日本に6頭しかないマナティーが人気者で、ここ沖繩で見られないとのことでした。他にもカワウソやクラゲなど展示物も充実していました。必見は「イルカショー」で、狭い水槽の中で、スタッフと演劇仕立てのショーに見学者も癒されたことと思います。そして屋島山上から展望する瀬戸内海と高松市内を後にし、帰路に着きました。



# 高知県知事表彰受ける

11月8日(水) 高知県立ふくし交流プラザに於いて第57回高知県老人クラブ大会が開催されました。この大会にて団体表彰で吾井郷第二さくらら会(堅田勇会長)が地域での奉仕活動や福祉活動が評価され高知県知事表彰を、又、個人では谷勝博(第二さくらら会副会長)さんが役員功績者として高知県老人連合会会長表彰を受賞されました。おめでとうございます。

最後に全受賞者(72名)を代表して、堅田勇さんが謝辞を述べられました。



# 公民館大掃除

来年もより多くの方々にご利用していただけるよう、吾桑公民館の大掃除を行います。日ごろ、公民館をご利用下さっている方々はご多忙中とは思いますが、是非ご協力をよろしくお願い致します。

日時 12月25日(月) 午前9時  
場所 吾桑公民館

# 寄付のお願い

毎年12月に「環境整備」のご寄付をお願いしております。  
ご協力よろしくお願致します。

1戸 300円

# 勤労感謝の日

11月16日、吾桑保育園のもも組さん14名が「お仕事ありがとう」と、公民館にプレゼントを持ってきてくれました。いただいたプレゼントは談話室に飾っていただきます。公民館に来たときは是非ご覧ください。



# おもてなし水辺創成事業

雨天増水や再三の台風で中止を余儀なくされた「おもてなしの水辺創成事業」を地域の協力を得て、11月25日(土) 桜川(国見地区)で行いました。今年初めての葦抜き作業で、昨年並みに戻すには、まだ2~3回の葦抜き作業が必要かと思ひます。また、時期を見て、葦抜き作業のご案内をしますので、その節はご協力をお願い致します。



# 子育てひろば

11月13日(月)、吾桑公民館にて子育てひろばを行いました。元気に遊ぶ子どもたちの姿が微笑ましく、スタッフも自然と笑顔になっていました。

次回は...

12月11日(月) 10時  
吾桑公民館 和室



是非、遊びに来てください☆

# 12月の予定

- 5日 人権講演会
- 7日 環境授業
- 9日 吾桑小学校持久走大会
- 11日 子育てひろば
- 15日 花いっぱい運動
- 16日 クリスマス会(子ども会)
- 20日 第二回避難所運営マニュアル作成
- 25日 公民館大掃除
- 28日 仕事納め